

La UJI favorecerá la internacionalización con un nuevo consejo - El Mundo Castellón al Día - 01/03/2019

La UJI favorecerá la internacionalización con un nuevo consejo

El órgano contribuirá a que la universidad tenga un papel activo en iniciativas enfocadas al exterior

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón ha creado un consejo asesor para estimular y favorecer la internacionalización de sus actividades docentes, investigadoras y de transferencia social, y para que contribuya a que la universidad pública castellonense tenga un papel activo en aquellas iniciativas destinadas a que las tareas universitarias superen los marcos nacionales y tengan una dimensión europea.

Este nuevo consejo constata el interés del nuevo equipo por la internacionalización, porque tal y como explicó ayer la rectora Eva Alcón, «necesitamos visibilizar nuestra apuesta por Europa, y buscar políticas de alianzas con otras instituciones internacionales» ya que «producimos ciencia y formamos estudiantes que tendrá que trabajar en un mundo global».

Durante la primera reunión del consejo, celebrada la pasada semana, se expuso el estado de las actividades que realiza la universidad desde una perspectiva internacional: la oferta de grados, másteres y doctorados que imparten materias en inglés, así como los dobles títulos internacionales, la docencia semipresencial o a distancia, etcétera; los programas de intercambio, acciones de movilidad y prácticas internacionales que desarrolla la UJI, y, por último, la situación de la universidad en cuanto a investigación: posición en los rankings institucionales, por áreas, por investigadores más citados, y proyectos existentes a nivel europeo.

Tras este análisis, se abrió un proceso para definir las estrategias de futuro en cuanto a la internacionalización de la UJI, que pasarían por detectar y analizar buenas prácticas en sistemas universitarios europeos.